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■热点话题
一、交通出行
1.金水区红旗路经八路路口向西

10米路北，人行道存在占道停车现象。
2.上街区峨眉路存在占道停车

现象。
3.高新区碧桃路药厂街锦葵街

无公交线路，出行不便。
二、路灯不亮
1.管城区长江路南三环交叉口

宇通客车厂以南，路灯长期不亮。
2.郑东新区芦医庙大街（原郑

信路）路灯不亮。
3.金水区太白路（原洲海路）路

灯不亮。
三、道路管养
1.经开区朝凤路向北下穿陇海

铁路何时与七里河南路连通？
2.二七区铁文街至苗圃街道路

偏窄，路面坑洼，雨天易积水。
3.中原区晶华城小区北门道路

一直是临时路，希望尽快修通道路，
方便出行。

四、小区环境
1.二七区升龙城10号院1号楼

南出入口无大门。
2.中原区桐柏北路纺织研究院

小区12号楼东头，垃圾多年未清理。
3.金水区经三路明鸿新城小区

院内下水道堵塞，下雨易积水；院内

路面损毁；楼体外墙脱落；管道老
化，无法供暖。

4.惠济区亿豪山水小区无大
门，小区周围无主路。

5.中牟县银榕花园小区东边摆
满各种废品和建筑垃圾，无人清理。

■网友盼回复（长时间未
回复帖子）

1.管城区紫荆山路 137号院地
表多处大面积裸露，窨井盖破坏
塌陷。（9月3日发帖至管城区）

2.管城区未来路888号发展南郡小
区3号楼南侧垃圾无人清理，堵塞消防
通道。（10月8日发帖至管城区城建局）

3.经开区经北六路与赵庄西街
交叉口处，有一根电线杆立在马路
中间，无提示标志，存在安全隐患。
（9月3日发帖至经开区）

■心通桥好声音
全威花园小区私改电梯加装

门禁，已全部拆除
网友“牛喜1983”在心通桥上发

帖，反映全威花园小区物业未经过相
关部门同意私改电梯，加装门禁。

郑州市市场监督管理局收到投
诉后，立即安排对全威花园小区情
况进行调查，调查情况如下：查看了电
梯的年检报告等电梯相关使用手续，

均处于有效期，现场查看了电梯。经
查，该小区所有电梯均安装了门禁系
统。经与物业负责人沟通，叙述了业
主的意愿，物业承诺拆除门禁系统。

10月28日，该小区电梯所有门
禁系统全部拆除。

网友咨询南阳路239号院1号楼
拆迁问题，经核实未收到征迁通知

网友“李超凡”在心通桥上发
帖，咨询金水区南阳路239号院1号
楼的临街居民楼会拆吗？2019 年
前说借着地铁3号线的施工要求大
家报名装暖气，会不会因为安装暖
气的原因就不会拆房子？

金水区南阳新村接到网民的问
题反馈后，立即指派网格长对此问题
进行核实。经核实，目前为止南阳新
村街道暂未接到上级政府任何关于
南阳路239号院1号楼的征迁通知，
望居民安心居住。另关于听说地铁3
号线开通后拆迁房屋，此事不准确，
一切以政府的公告为准。

关于通暖气的事，经与该院（该楼
院属河南地矿家属院）所属单位物业联
系，物业表示正在协调安装暖气事宜。
之前物业在院里贴过通知，征求居民安
装暖气的意见，也让居民签字确认。

目前此事正在进行，装暖气的
费用由居民自行承担。安装暖气是
物业和居民协商进行的，建议具体
事情向物业咨询。

昨日上午 9时，省供销社家
属院2号楼2单元前，施工人员就
加装电梯开始吊装程序，预计两
天之后电梯的主体将安装完毕，
接下来要进行连廊装修、设备调
试和验收，顺利的话15天后就能
投入使用。

现场郑州西奥电梯现代化更
新有限公司相关负责人介绍，此
次加装电梯采用“一站式”加梯服
务流程，采用玻璃幕墙、短连廊半
层入户加梯方案，电梯井道设计
总高度 21.43米，采用无机房设

计，电梯井道宽 1.8米、深 1.7米，
载重630公斤。

省供销社家属院2号楼一共
有 7层，都是 20世纪 90年代建
设。近年来随着部分业主年龄增
大，楼内住户加装电梯的愿望越
来越强烈。今年5月，金水区发布
既有住宅加装电梯的工作方案后，
业主们第一时间自主组成“加装电
梯筹备小组”，负责数据统计、问题
征询、答疑解惑，促进居民自我协
商，并加紧联系社区、街道及区加
梯办上报加梯意向情况。

今年 9月，2号楼 2单元加装
电梯工作通过联审，向住建、安
监、质监等部门备案手续后，业主
选择的电梯企业展开了“一站式”
服务，快速开挖基坑、迁移管线，
等待对电梯进行吊装。

“一楼业主一早就同意了，其
他业主也都很配合。大家分工合
作一起努力，现在几个月的辛苦都
值了。”业主代表石泉山说，项目推
进过程中，突出了居民主体自行参
与、社区主导、部门协调、党员带头，
做到“众人的事情由众人商量”。

我市又一老小区开装电梯
是我市第一台完全在政策指导下申请、批准加装的
其他小区可以参考

本报讯（郑报全媒体记者 汪永森 文/图）11月5日，金水区首台通过政府联合审查的
既有住宅加装电梯在河南省供销社家属院举行开工仪式。该部电梯是我市第一台完全在
政策指导下进行申请、批准加装的电梯。

业主 老楼成功加梯“几个月的辛苦值了”

2019年 5月，金水区成立了
既有住宅加装电梯工作领导小
组，全面负责既有住宅加装电梯
的政策制定、指导协调工作。

在此次居民给老旧楼房加装
电梯的过程中，金水区相关街道、
社区为业主搭建起了“居民自治”
平台。其间曾召开楼道党群议事
会议，充分征求楼道居民意见，
“以幢为单位，整幢推进，分步实

施”推进加梯工作。
“通过民主协商，把迫切需要

安装电梯的理由、费用的分摊、
选择电梯厂家、电梯门的朝向等
问题进行充分讨论。”郑州市电
梯商会秘书长魏晓军介绍，家属
院物业团队挨家挨户走访征询
住户意见，征得低层住户对加梯
工作的支持，提高了居民的认同
感和支持度，区加梯办组织各相

关部门和专家对施工进行了可
行性论证。

对于省供销社家属院居民
楼加装电梯一事，郑州市加梯办
相关负责人杨继刚认为，此前虽
然有部分小区曾经进行了加装电
梯施工，此次施工却是郑州市第
一台完全在政策指导下进行申
请、批准加装的电梯，对我市很多
小区具有示范意义。

部门 这次加梯对很多小区有示范意义

中原网心通桥民意排行榜（10月28日～11月3日）

过去一周（10月28日～11月3日），网友最关注
哪些问题？各县（市、区）回复情况如何？哪些帖文网
友还在期盼回复？请看中原网心通桥管理员的梳理
和详解。

■一周问政
10月28日～11月3日

金水区网友问政
数最多，其他问政较多
的区县分别是高新区、
荥阳市。回复量较高
的是高新区、金水区、
荥阳市。回复量较低
的是管城区、经开区、
航空港区。

■您有诉求，我来督办
噪声扰民、占道经营、停车乱收费、道路不通、路灯

不亮……如果您遇到这些烦心事，可以扫描二维码下载“心
通桥”客户端提出您的意见和建议。

省供销社家属院2号楼2单元电梯开始加装


